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Siendo las 9H00 del martes 21 de Enero del 2025, se reúne el Pleno de la Junta Parroquial de 

San Lorenzo en Sesión Ordinaria en el Salón de Actos del Gobierno Autónomo Descentralizado 

de la Parroquia San Lorenzo, convocados por la Sra. Wendy Ube Reyes presidenta, actúa como 

secretaria Ing. María Alonzo. Wendy Ube Reyes:  Buenos días, compañeros vocales, por favor, 

señora secretaria, constaten el quórum correspondiente. Secretaria: Buenos días con todos, 

voy a tomar quórum correspondiente, Wendy Ube Reyes Sra. Wendy Ube Reyes: presente. 

Secretaria: José Eduardo Mendoza Sr. José Eduardo Mendoza: Presente. Secretaria: 

Kasandra Cedeño, Sra. Kasandra Cedeño: Buenos días, presente Secretaria: Jesús López Sr. 

Jesús López Alvia: Buenos días presente. Secretaria: Selena Pilozo Navas, Sra. Selena Pilozo 

Navas: Presente Secretaria: Señora presidenta, existen cinco vocales presentes, por lo tanto, 

hay quorum correspondiente para empezar esta sesión de hoy martes 21 de Enero del 2025.  

Sra. Wendy Ube Reyes: Gracias señora secretaria, una vez habiendo el quórum 

correspondiente por favor señora secretaria proceda con la Sesión y el orden del día. 

Secretaria: 1.- Conocimiento y aprobación del orden del día. 2.- Consideración y aprobación 

del acta número 6 de la sesión Extraordinaria del Lunes 23 de Diciembre del 2024. 3.- 

Consideración y aprobación del acta número 1 de la sesión Ordinaria del Martes 7 de Enero 

del 2025. 4.- Informe de los saldos sobrantes del presupuesto 2024. 5.-Clausura de la sesión. 

Wendy Ube Reyes: Gracias Sra. Secretaria, tenga la bondad, el primer punto del orden del 

día. Secretaria: 1.-Conocimiento y aprobación del orden del día. Wendy Ube Reyes: 

Compañeros Vocales esta disposición, el primer punto Sra. Kasandra Cedeño: Buenos días, 

compañeros, mociono a que se apruebe el primer punto si tengo el apoyo de uno de mis 

compañeros. Sr. Jesús López Alvia: Apoyo la moción de la compañera. Wendy Ube Reyes: 

Por favor someta a votación Sra. Secretaria. Secretaria: Sr. José Mendoza Loor, José Eduardo 

Mendoza: A favor Secretaria:  Kasandra Cedeño, Sra. Kasandra Cedeño: A favor Secretaria: 

Jesús López Sr. Jesús López Alvia: A favor. Secretaria: Selena Pilozo Navas, Sra. Selena Pilozo 

Navas: a favor Secretaria: Wendy Ube Reyes, Wendy Ube Reyes: A favor. Secretaria: Sra. 

Presidenta existen cinco votos a favor, por lo tanto, queda aprobada el Conocimiento y 

aprobación del orden del día. 

 

Resolución No 3 PLE-JPSLM- 21/01/2025 

 

Visto. - Habiéndose conocido los puntos del orden del día, el Pleno de la Junta Parroquial, en 

uso de sus atribuciones señaladas en los artículos 67 literales a y p y 318 del COOTAD. 

RESUELVE: Aprobar con 5 votos a favor, por lo tanto, queda aprobado el Orden del día. 

 

Wendy Ube Reyes: Gracias Sra. Secretaria proceda a leer el segundo punto del orden del día. 

Secretaria: 2.- Consideración y aprobación del acta número 6 de la sesión Extraordinaria del 
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Lunes 23 de Diciembre del 2024. Wendy Ube Reyes: compañeros vocales, está a disposición 

el segundo punto. Sra. Selena Pilozo Navas: Voy a Mocionar a que se apruebe el segundo 

punto del orden del día. Sr. José Eduardo Mendoza:  Apoyo la moción de la compañera Selena 

a que se apruebe el segundo punto. Wendy Ube Reyes: Por favor someta a votación Sra. 

Secretaria. Secretaria: Sr. José Mendoza Loor, José Eduardo Mendoza: A favor Secretaria:  

Kasandra Cedeño, Sra. Kasandra Cedeño: A favor Secretaria: Jesús López Sr. Jesús López 

Alvia: A favor. Secretaria: Selena Pilozo Navas, Sra. Selena Pilozo Navas: A favor.  Secretaria: 

Wendy Ube Reyes, Wendy Ube Reyes: A favor. Secretaria: Sra. Presidenta existen cinco votos 

a favor, por lo tanto, queda aprobada el acta número 6 de la sesión Extraordinaria del Lunes 

23 de Diciembre del 2024. 

 

Resolución No 4 PLE-JPSLM- 21/01/2025 

 

Visto. - Habiéndose conocido los puntos del orden del día, el Pleno de la Junta Parroquial, en 

uso de sus atribuciones señaladas en los artículos 67 literales a y p y 318 del COOTAD. 

RESUELVE: Aprobar con 5 votos a favor, por lo tanto, queda aprobada el acta número 6 de la 

sesión Extraordinaria del Lunes 23 de Diciembre del 2024. 

 

Sra. Wendy Ube Reyes: Gracias Sra. Secretaria, tercer punto. Secretaria: 3.- Consideración y 

aprobación del acta número 1 de la sesión Ordinaria del Martes 7 de Enero del 2025.  Sra. 

Wendy Ube Reyes: Compañeros vocales está a disposición el tercer punto Sra. Selena Pilozo 

Navas: Voy a Mocionar a que se apruebe el tercer punto del orden del día si tengo el apoyo 

de mis compañeros. Sra. Kasandra Cedeño:  Apoyo la moción de la compañera Selena a que 

se apruebe el tercer punto. Wendy Ube Reyes: Por favor someta a votación Sra. Secretaria. 

Secretaria: Sr. José Mendoza Loor, José Eduardo Mendoza: A favor Secretaria:  Kasandra 

Cedeño, Sra. Kasandra Cedeño: A favor Secretaria: Jesús López Sr. Jesús López Alvia: Mi Voto 

es A salvo, por no haber participado en esta sesión. Secretaria: Selena Pilozo Navas, Sra. 

Selena Pilozo Navas: A favor.  Secretaria: Wendy Ube Reyes, Wendy Ube Reyes: A favor. 

Secretaria: Sra. Presidenta existen cuatro votos a favor y uno a Salvo, por lo tanto, queda 

aprobada el acta número 1 de la sesión Ordinaria del Martes 7 de Enero del 2025. 

 

Resolución No 5 PLE-JPSLM- 21/01/2025 

 

Visto. - Habiéndose conocido los puntos del orden del día, el Pleno de la Junta Parroquial, en 

uso de sus atribuciones señaladas en los artículos 67 literales a y p y 318 del COOTAD. 

RESUELVE: Aprobar con 4 votos a favor y 1 a salvo por parte del Vocal Jesús López, debido a 
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sus vacaciones, no se encontraba en funciones, por lo tanto, queda aprobada el acta número 

1 de la sesión Ordinaria del Martes 7 de Enero del 2025. 

 

Sra. Wendy Ube Reyes: Gracias Sra. Secretaria, Cuarto punto. Secretaria: 4.-Informe de los 

saldos sobrantes del presupuesto 2024.  Sra. Wendy Ube Reyes: Compañeros vocales este 

informe lo dará la señora Secretaria, Por favor, señora Secretaria Proceda a  darle la 

Información Correspondiente. Secretaria: Bueno, compañeros como ustedes sabrán el 

presupuesto de 2024, siempre hay que hacer una liquidación, dentro de esta liquidación hay 

que llevarlo a sesión para indicar, les hice un cuadro donde les indico de cuáles son las partidas 

que sobraron el Décimo Cuarto sobraron $338,29 de los egresos corrientes.  A los Gobiernos 

Autónomos Descentralizado $762,21. ¿Esto es lo que se le paga a la CONOGOPARE ustedes 

preguntarán por qué ha sobrado estos valores? Primero fue porque el año pasado el 

presupuesto era más y se calculó en base a ese presupuesto, por el valor de los Gobiernos 

Autónomos Descentralizados. Bueno, en total tenemos $1100,50 de Egresos Corriente, en 

Egresos De Inversión, tenemos fondo de reserva tenemos $45.02, en energía eléctrica 

tenemos $136,47, en Telecomunicaciones, tenemos $159,57, en total son $341,06 entre los 

Egresos Corrientes y los Egresos De Inversión tenemos $1441,56 que este valor va a pasar 

para el presupuesto 2025. No sé si alguna pregunta. Sr. José Eduardo Mendoza:   Si, bueno 

en el tema del pago de CONAGOPARE, como usted misma lo dijo, se calculó en base al 

presupuesto que antes era un poquito más elevado. Secretaria: Después bajo el presupuesto 

Sr. José Eduardo Mendoza:   Eso durante el año puede variar, con el tema del Décimo ¿qué 

paso ahí? Secretaria:  Es igual se calculo de la misma manera. Sra. Kasandra Cedeño:  Bueno 

yo sí, tengo que hacer algunas preguntas, pensé que este informe de los saldos sobrantes, 

quizás iban hablar de las ínfimas que se realizaron en su debido momento sin nosotros tener 

el conocimiento, porque estuve revisando en SERCOP sobre varias ínfimas que se han 

utilizado más que todo por el tema de la Navidad. Entonces quisiera preguntarle a la 

presidenta si llegara quizás en la próxima sesión ordinaria hará un informe de los gastos para 

abstenerme, ahorita hacer preguntas de los gastos que se realizaron en diciembre y realizarlas 

en la siguiente sesión como corresponde. Wendy Ube Reyes:  La podríamos realizar. Sra. 

Kasandra Cedeño:  Si la va a realizar la próxima sesión Secretaria:   Quedaría la próxima sesión 

todas las ínfimas. Sra. Kasandra Cedeño:  Si por que en realidad compañeros he visto muchas 

cosas que no están bien, que hay un sobreprecio en contrataciones que no se realizaron y 

vuelvo a decir no quiero hacer problemas, no quiero que vean que casi no está haciendo un 

problema, pero yo considero que es una falta de respeto para la comunidad, para todas 

comunidades, si está en mí bajo el conocimiento que tengo,  que el dinero se vaya así de la 

nada con ínfima ficticia, que al final en este diciembre se realizaron varias cosas, pero con 

todo lo que yo he visto no creo que se haya gastado casi más de 10.000 dólares en las  
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actividades de diciembre. O sea, para mí sí es preocupante porque yo creería que el Municipio 

aportó con muchas cosas y que yo no he visto que lo haya hecho el Gobierno Parroquial, 

felicito desde ya lo que se hizo con los adultos mayores. Allí, en  en la sede de donde ellos 

participan, en sus momentos de relajación. Pero lo que ha pasado entre Las Piña, Santa Rosa, 

El Aromo y Liguiqui, considero en realidad que ese gasto se haya hecho en estos meses de 

diciembre y considerar y decirle a la presidenta que si bien es cierto ella es quien toma las 

decisiones administrativas para realizar cualquier tema de contratación, que se consideren 

estos presupuestos porque las necesidades son otras y cosas así ficticias, porque yo digo son 

ficticias para mí porque sólo las entregas de canastas a realizar entonces en la próxima sesión, 

de acuerdo con a la información que va a dar la presidenta, pues entonces haré las preguntas 

que sean necesarias y obviamente, si esa es la liquidación del presupuesto de 2024, y con lo 

que usted ya dijo Ingeniera. Sra. Wendy Ube Reyes: Una vez ya dado el informe de los saldos 

sobrantes del presupuesto 2024, proceda con el quinto punto. Sra. Selena Pilozo Navas: yo 

antes de total de culminar, ingeniera, este documento simplemente va así, sin nada, sino sello 

sin nada, puedes estar así de sencillo. Secretaria: Si, puede ir así de sencillo, porque todo esto 

sale, ya estoy indicándolo dentro de aquí y entonces ya al momento de que ya se haga la acta  

ya va a quedar  con firma.  

 

Sra. Wendy Ube Reyes: Gracias Sra. Secretaria, Procedemos con el Quinto punto. Secretaria: 

5.- Clausura de la sesión. Sra. Wendy Ube Reyes: Siendo las 09:33 de la mañana damos por 

clausurada la sesión ordinaria. Gracias, compañeros vocales. 

Firman para constancia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

 

 

 

CERTIFICO  

Que la presente acta de sesión ordinaria se le realizo las correcciones respectivas de todas las 

observaciones hechas en el desarrollo de la sesión para su aprobación. 

Sra. Wendy Ube Reyes 
PRESIDENTA 

Ing. María Alonzo 
SECRETARIA- TESORERA 
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                                                           Ing. María Alonzo 

                                                       SECRETARIA - TESORERA  

En la Parroquia San Lorenzo del Cantón MANTA, a los 21 días del mes de Enero del año 2025. 
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